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令和４年度第４回さぬき市行政改革推進委員会 会議要旨 

 

開催日時 令和５年３月 14 日（火）午後３時 00 分～午後３時 25 分 

場 所 さぬき市役所４階 第２委員会室 

出席者 

 

[委 員] 計 10 名 

長山委員（会長）、元山委員（副会長）、池田委員、石田委員、井出委員、 

越智委員、木村（イ）委員、木村（英）委員、國方委員、下地委員 

[事務局] 計６名 

 向井審議監 

総務部：中野部長 

総務部政策課：間嶋課長、原田課長補佐、多田係長、田中主査 

欠席者 六車委員 

傍聴者 なし 

次 第 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議題 

（１）さぬき市行財政改革実施計画（令和５年度～令和８年度）について 

（２）行政改革に関する提言書について 

（３）行政改革大綱（平成 20 年度～）について 

４ その他 

５ 閉会 

配布資料 

・次第 

・資料１  行財政改革実施計画（案）変更点一覧 

・資料２  行政改革に関する提言書（案） 

・資料３  意見調書の集約について 

・資料４  行政改革大綱（平成 20 年度～） 
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(１) さぬき市行財政改革実施計画（令和５年度～令和８年度）（案）につ 

いて 

 ＜資料１、２について説明＞ 

 

 （質疑なし） 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

(２) 行政改革に関する提言書について 

 ＜資料２、３について説明＞ 

  

 これについて、ご意見ございますか。 

 

 資料２の４ページ「（２）子育て支援の充実」について、家から近い所に公園

を整備いただくよう意見させていただきました。私の孫は、とらまる公園や道の

駅源平の里むれの広場に遊びに行きます。なので、少し歩いたら行ける場所で、

理想としては小中学校区に１つずつ整備されたら良いと思い、意見させていただ

きました。 

 

 他に、ご意見ございますか。 

 

 資料について、３点確認させていただきます。まず１点目、資料２の２ページ

「市民サービスの向上」について、「マイナンバーカードを活用した」という表

現がありますが、そこは「マイナポータル」にしたほうが適切なのかと思いまし

た。利便性を上げられることを言いたいのであれば、その入り口であるマイナン

バーカードよりもマイナポータルを活用したとしたほうが良いかと思います。 

２点目が資料２の５ページ「総括」の「②子育て支援の充実」について、「子

育て支援センターの在り方検討する」というところですが、「子育て支援センタ

ーの在り方を検討する」になるかと思います。 

３点目が資料２の８ページ「会議経過」について、第３回会議の日程が令和４

年１２月１４日火曜日とありますが、水曜日の誤りかと思います。 

 

３点目は、おそらく誤記だと思います。２点目は脱字ですね。１点目について

は、マイナポータルのサービス全般を指すのであれば、「マイナポータル」とし

たほうが良いということですね。あまり詳しくない人は、マイナポータルって何

だという方もいるかもしれないですが、これについても直しても良いのではない

かと思います。 

 

２点目について、マイナンバーカードを使ったサービスがマイナポータルのな



３ 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

議 題 

事務局 

 

会 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

かでかなり進んできているのですが、今のさぬき市で目指そうとしているサービ

スのなかで、マイナンバーカードそのものを読み取らせてオンライン申請などが

あります。なので、マイナポータルだけに限定せず、マイナンバーカードという

表現で良いかと思います。 

 

マイナンバーカードそのものを使った活用を予定されているということで、こ

のままにさせてもらえませんかということですね。では、２点目と３点目は修正

を反映させてください。行政改革に関する提言書については、この修正を行った

上でお認めいただけたものといたします。 

では、行政改革大綱（平成２０年度～）について、ご説明をお願いします。 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

(３) 行政改革大綱（平成 20 年度～）について 

 ＜資料４について説明＞ 

  

 これについて、ご意見ございますか。本日の議題はこれで全てですが、全体を

通してのご意見でもよろしいです。 

 

これから提言書を基に要望されますよね。その際、今後は切れ目のない子育て

支援でないといけないということを伝えてほしいです。 

首都圏のある自治体で子育て支援のランクが２０ランクぐらい上がり、全国第

２位になりました。ここは、結婚前の相談から結婚して赤ちゃんができるまでの

相談、子育て中の支援、全て同じ人がするということで、切れ目のない子育て支

援をされています。提言書にはないですが、新聞で見かけたので、触れていただ

きたいです。 

 

この後、提言書を渡しますので、そのような意見が出たことを申し添えます。

他に申し添えたいことがあれば承りますが、よろしいですか。 

 

フェンスに囲まれた安心な場所を設置して欲しいという要望についてです。宇

多津町は、香川県で１番狭い自治体でありながら、都市公園が３０もあります。

このため、宇多津町で子育てしようかという人がやってきて、人口が増えました。

さぬき市は、少しは緩和しましたが、転出が進んでいます。移住してきたら支援

するということも大事ですが、移住する前の支援をしないと、人口減少や少子高

齢化が進むと思います。若い人に見直していただくような施策をやらないといけ

ないと思います。 

 

公園整備については、マンションが隣立する地域だと、都市公園を作ろうかと

いう話が出ます。田舎では、あまり都市公園を作るという発想がなく、子どもの



４ 

 

 遊ぶ場所が伝統的にあるじゃないかという意見もありますよね。ただ、子どもが

道路に飛び出さないようなフェンスがある場所で遊ばせたいということも申し

伝えます。あとは、予算の制約があるので、どこまでできるかは行政の対応にも

よりますが、なるべくお金がかからない方向で子どもを遊ばせる場所があったほ

うが良いということを申し添えたいと思います。 

それでは、他に意見がないようなので、以上で会議を終了いたします。 

 

閉会 

 


